



WEB THERAPY



FREMANTLEMEDIA
ESPAÑA





Una terapeuta narcisista, materialista y de dudosas credenciales decide renovar su práctica mediante una nueva modalidad consistente en sesiones de tres minutos por Internet.

A pesar de la brevedad de las mismas, conseguirá sembrar caos y destrucción en la vida emocional de sus pacientes.

Adaptación de la exitosa serie del mismo nombre creada y protagonizada por Lisa Kudrow en EEUU, Web Therapy cuenta la historia de la terapeuta Rebeca Miller y sus pacientes a través únicamente de las conversaciones que mantienen on line.

Grabada en dos planos fijos recreando el punto de vista de las webcams de sus ordenadores, todo lo que sucede fuera del encuadre no existe para el espectador.

Historias con una trama bien definida pero sin diálogos escritos, lo que obliga a una semi-improvisación a los actores que aumenta la sensación de realismo y proporciona frescura a sus interpretaciones.





REBECA MILLER

Es la única protagonista de la serie, y eso es algo que a ella le encanta.

De origen acomodado, Rebeca se cree alternativa y moderna aunque en el fondo es prejuiciosa y conservadora. Es alguien preocupada únicamente de sí misma: en todas sus interacciones con los demás siempre está calculando en qué le puede beneficiar el otro.

Rebeca, cuyos títulos universitarios son un tanto ambiguos, ha decidido que va a enfocar todas sus energías en un nuevo proyecto pionero en España: terapia en sesiones de tres minutos por Internet. Tras un curso intensivo en Filadelfia (dos horas a la semana) impartido por Fiona Wallace, la protagonista de la versión estadounidense y creadora de esta nueva modalidad de terapia, ha vuelto a España dispuesta a darle un giro de 180 grados al sistema de la salud mental.

Rebeca tendrá un único objetivo: conseguir un suculento contrato público para ofrecer servicios de apoyo psicológico a los ciudadanos. No importa a que funcionarios tenga sobornar, a que políticos chantajear o a qué familiares y contactos manipular.



FEDERICO PINTO - El marido

Federico es un exitoso empresario de orígenes humildes que se ha enriquecido a través de múltiples negocios, no siempre del todo legales.

Es consciente de que en cualquier momento puede aparecer como imputado en uno, o varios, casos de corrupción, blanqueo de capitales, fraude fiscal y demás lindezas que copan las portadas de los periódicos.

Federico se pasará la mayor parte del tiempo tratando de atar cabos sueltos para que no puedan imputarle, y de mantener a su amante en silencio hasta que él pueda encontrar el momento de darle la noticia a Rebeca de que quiere dejarla por otra.



YELENA YECOSHENCO - La criada interna

Ingeniera informática ucraniana que lleva tres años trabajando para Rebeca y Federico, gracias a uno de los contactos de Federico que se la "consiguió" con un contrato de trabajo inmejorable (para ellos).

Con el tiempo, Yelena ha ido aprendiendo el idioma y ahora se está empezando a defender, tanto en su comunicación como en reclamar sus derechos de trabajadora.

Y esto no es algo que le guste nada a Rebeca; ella la prefería cuando no tenía vocabulario para quejarse o para decir que no.

MARIA TERESA MONTIJO - La madre

Aunque Maritere es descendiente muy, muy lejana de una de las grandes familias de España (y Europa), ella siente cómo corre la nobleza por sus venas.

Fría y distante por naturaleza, se casó hace 50 años con Patrick Miller, un inglés de ascendencia noble que le acaba de abandonar por una mujer treinta años más joven que ella.

Una sugerencia pasajera de Federico y una receta de efedrina de su médico conseguirán que Maritere decida tirar por tierra toda una vida de apariencias y dar rienda suelta a los impulsos que lleva años reprimiendo.

ALEX MILLER - El hermano

Ser el favorito de la familia no le sentó bien a éste chico de carácter sensible.

Desde muy pequeño optó por la autodestrucción a través de las drogas y se hizo habitual en centros de desintoxicación, mientras su familia hacía como que estaba de viaje.

Hace unos años Alex consiguió dejar su adicción a través de otra: la espiritualidad y la iluminación. Cada mes descubre un nuevo gurú que decide seguir o ir a visitar a un nuevo rincón del mundo.

Alex se comunicará periódicamente con su querida Rebeca, cada vez desde un templo distinto en un país diferente.

RAMIRO GÓMEZ - El eterno becario de Federico

Ramiro era el eterno estudiante hasta que, acabadas las carreras y másters que hacer, entró como becario en la empresa de Federico.

De eso hace cuatro años y ahí sigue, haciendo de todo. Porque de lo que se trata es de aprender, y la educación práctica que está recibiendo no se consigue en ninguna escuela del mundo. O eso le dice Federico.

Ramiro se hará paciente de Rebeca para ayudarle con su negocio, aunque lo que Federico quiere en realidad es que le pase información sobre su mujer. Ella le aceptará, pero para sonsacarle a su vez información sobre su marido. Y Ramiro estará encantado de tener un espacio donde durante tres minutos alguien le escucha.

ÁFRICA DEL VALLE - La amante de Federico

África es una política de pura cepa y de tremenda ambición.

Fue debido a sus funciones como Delegada de Sanidad del ayuntamiento que Federico contactó con ella, porque acababa de abrir una distribuidora de orinales de plástico y quería vender sus productos a los hospitales locales. La cena de negocios fue el comienzo de una aventura que aún están teniendo.

Rebeca tendrá que conseguir su contrato del ayuntamiento a la vez que dinamita la relación entre Federico y África.

Compleja misión, pero no imposible.

SUSANA MONZÓN La investigadora Anti-corrupción

Susana está a cargo de investigar las múltiples empresas de Federico y su conexión con otros casos de corrupción de políticos que ya se están investigando.

Rebeca le confunde con una paciente y le da tanta información que Susana decide seguir el juego para sonsacarle toda la información que pueda sobre ella, su marido y sus negocios.

Cuando descubra las verdaderas intenciones de Susana, Rebeca ideará un plan para entregarle a África del Valle a cambio de que la Fiscalía Anti-corrupción deje en paz a Federico.

PATRICIA NAVAS

Directora general de Google España con problemas para controlar la ira. Aceptará someterse a las sesiones de Rebeca porque en su empresa le obligan a hacer terapia y Rebeca se la ofrece de sólo tres minutos.

MARIO GONZALEZ

Trabajador social muy atractivo que sufre de acoso sexual en el trabajo. Rebeca primero intentará seducirle y luego sonsacarle información sobre cómo conseguir un jugoso contrato público para Web Therapy.

NINES DíEZ

La novia de Mario, llamará a Rebeca en busca de ayuda para éste. Ella intentará convencerle de que lo mejor es que realice su sueño de montar una ONG en la India, y le pondrá en contacto con su hermano Álex para que le ayude a hacerlo lo más rápidamente posible.

DR. EFRÉN PARDO

Eminente psicoanalista encargado de evaluar la idoneidad de Rebeca para el contrato del ayuntamiento. Escéptico al principio, acabará sucumbiendo ante Rebeca, quien no sólo conseguirá la certificación necesaria sino que se quedará también con sus pacientes.

ANDRÉS VÁZQUEZ

Rudo y atractivo teleoperador de teléfono erótico especializado en clientas mayores de setenta años, Andrés tiene problemas con su novia, una ex-clienta que está celosa de su trabajo. La cosa se complica cuando la novia resulta ser Maria Teresa, la madre de Rebeca.

CRISTINA RIVEROS

Vecina posesiva empeñada en organizar actividades para "las chicas del barrio". Rebeca se animará a ir porque una de las asistentes es un importante cargo del ayuntamiento, pero se despertará a la mañana siguiente con una terrible resaca y extrañas lagunas sobre lo sucedido.

PAOLO CONDE

Ludópata relacionado con la mafia que llama a Rebeca para que le ayude a superar su adicción al juego, pero es Rebeca quien acaba enganchándose a jugar al póker online cuando le sonsaca a Paolo todos sus trucos.

VALERIA COLLADO

Austera directora de un colegio femenino prometida con un importante empresario viudo, tiene miedo a ser rechazada cuando éste descubra que es virgen. Rebeca le aconsejará una aventura con un desconocido para adquirir algo de práctica antes de acostarse con su prometido.

AMANDO MARTÍN

Ganador de un bote multimillonario de la bonoloto que está muy agobiado porque tiene la impresión de que todo el mundo busca sacarle algo y aprovecharse de él. Rebeca pondrá a prueba su capacidad de confiar proponiéndole como ejercicio invertir en su proyecto de Web Therapy.

PABLO ECHANOVE

Importante abogado y mentiroso compulsivo. Rebeca se la verá y deseará para intentar descifrar qué parte de lo que le cuenta Pablo es verdad y qué parte es mentira, sobre todo cuando Pablo confiese que ha sido llamado para declarar ante un juez por sus negocios con Federico.



